

VIERTALT ERLEBEN

GEMEINSCHAFT UND GLAUBE

FESTE FEIEREN



ZUSAMMENHALT UND VERANTWORTUNG

DEMOKRATIE ERLEBEN

DIGITALE MEDIEN

INDIVIDUELS UND GEMEINSAMES LERNEN

Unser Leitbild

Wichtig ist uns, in einem angenehmen Schulklima zu arbeiten und Schule

GEMEINSAM

zu gestalten.

In unserer Schule sollen sich alle Kinder und alle Mitarbeiter*innen wohlfühlen. Wir bilden ein Team mit gemeinsamen Konzepten. Wir kommen gerne zur Schule und arbeiten in einer angstfreien Atmosphäre miteinander. Jede*r ist für jedes Kind verantwortlich! Dabei unterstützen uns Eltern als Partner*innen, für Anregungen, als Kritiker*innen und vieles mehr.

Wichtig ist uns, grundlegende Werte zu vermitteln.

Wir bestärken unsere Kinder in Werten und leiten zu gegenseitiger Toleranz und Gewaltfreiheit an. Wir sehen die Eltern als Partner, die uns in diesen Zielen unterstützen.

Wichtig ist uns, soziales Verhalten vorzuleben und einzufordern.

Wir lernen miteinander, voneinander und füreinander. In diesen Prozess beziehen wir die Eltern mit ein.

Wichtig ist uns, Bildungsgrundlagen zu schaffen.

Wir vermitteln den Kindern Lerninhalte gemäß den Kerncurricula, üben vielfältige Methoden und Sozialformen ein und fördern das eigenständige Lernen.

Wichtig ist uns, alle Kinder bestmöglich zu fordern und zu fördern.

Wir nehmen die Kinder in ihrer Verschiedenheit an. Wir geben jedem Kind individuelle Hilfen, Anregungen und Herausforderungen. Wir informieren die Eltern regelmäßig und sprechen geeignete Maßnahmen mit ihnen ab.

Wichtig ist uns, zu eigenverantwortlichem Handeln anzuregen.

Wir wollen gemeinsam mit den Eltern die Selbstständigkeit der Kinder fördern und sie zu verantwortlichem Tun in der Gemeinschaft hinführen.

Wichtig ist uns, Freude und Leistung miteinander zu verbinden.

Wir versuchen, Neugier und Spaß am Lernen zu erhalten, alle Sinne anzusprechen und Interessen in unterschiedlichen Bereichen zu wecken.

Wichtig ist uns, unseren Unterricht zu optimieren.

Wir hinterfragen unsere Bildungs- und Erziehungskompetenzen und entwickeln sie in pädagogischen Konferenzen, Seminaren und Fortbildungsveranstaltungen weiter.

Wichtig ist uns, zur Umsicht mit sich und der Umwelt anzuregen.

Wir wollen eine gesunde und umweltverträgliche Lebensweise bewusst machen und vermitteln.

Wichtig ist uns, dass Kinder sicher bei uns sind.

Ein Schutzkonzept trägt dafür Sorge, dass wir ein Ort sind, an dem Kinder innerhalb oder außerhalb der Schule vor jeder Form von Gewalt geschützt sind, Hilfe und Unterstützung finden, auch um Gewalt zu beenden und verarbeiten zu können.

Wichtig ist uns, dass Kinder den Umgang mit digitalen Medien pflegen.

Dabei ist die Digitalisierung unweigerlich ein Bestandteil des Alltags der Kinder und muss daher auch ein fester Bestandteil des schulischen Lebens und Lernens sein. Der Schutz im Umgang mit digitalen Medien hat hierbei einen hohen Stellenwert.

Wichtig ist uns, eine Öffnung nach Außen zu zeigen.

Wir tauschen uns regelmäßig mit Kindergärten und weiterführenden Schulen aus. Wir veranstalten und unterstützen Projekte und Unternehmungen mit den Kirchen und örtlichen Vereinen und Institutionen.

Wichtig ist uns, die Persönlichkeitsrechte jedes Einzelnen zu respektieren.

Dies bedeutet die Einhaltung und die Umsetzung des Datenschutzes. Kinder sind Träger eigener Rechte, die in der UN-Kinderrechtskonvention (Übereinkommen über die Rechte des Kindes) niedergelegt sind. Datenschutz ist Schutz für das Kind, Datenschutz ist Schutz für die Familie, Datenschutz ist Schutz für den Träger und die Einrichtung.